

Verein Senioren für Senioren Möhlin

Mitgliederversammlung vom 20 März 2017

Am 21. März 2017 hat der Verein „Senioren für Senioren Möhlin“ zur 24. Mitgliederversammlung eingeladen. 125 Mitglieder nahmen die Gelegenheit wahr und erwiesen damit dem Vereinsvorstand die Ehre.

Nach der Begrüssung durch den Vereinspräsidenten Rudolf Hasler, überbrachte Frau Gemeinderätin Bernadette Kern auch herzliche Grüsse vom Gemeinderat und lobte das Engagement der Senioren für Senioren fürs soziale Miteinander.

Alle Traktanden wurden durch den Präsidenten speditiv abgewickelt. Dabei wurden die Aktivitäten 2016 wie Neujahrsbegrüssung, Halbtagesausflug, Ganztagesausflug, Grillnachmittag, Chlaushock etc. erstmals mittels einer kommentierten und unterhaltsamen Fotoshow präsentiert, was mit Applaus verdankt wurde.

Leider verstarben im vergangenen Jahr unerwartet Heinz Soder, welcher aktiv im Vorstand tätig war, sowie weitere 16 Vereinsmitglieder. Eine Pause zu ihrem Gedenken wurde gehalten.

Der Jahresrechnung 2016, vorgetragen von Roland Bettex, geprüft durch die Revisoren Albrecht Sieber und Hansueli Kern, konnte Decharge erteilt werden.

Der Mitgliederbeitrag (Ehepaare Fr. 30.--, Alleinstehende Fr. 15.--) wird wie bisher beibehalten.

Alle bisherigen Vorstandsmitglieder stellten sich zur Wiederwahl und wurden von den anwesenden Mitgliedern einstimmig wiedergewählt. Als neues Vorstandsmitglied (Nachfolge von Heinz Soder) wurde Doris Müller gewählt und als Präsident wurde Rudolf Hasler mit Akklamation in seinem Amt bestätigt.

Nach einer kurzen Pause referierte Balz Scharf, Stellenleiter Pro Senectute Rheinfelden, zum Thema „Selbständig bleiben im Alter – was kann ich dafür tun“. Er vermittelte interessante Gedankenanstösse und zeigte das vielfältige Angebot welches von der Pro Senectute angeboten wird.

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung wurde zur Stärkung noch ein kleiner Imbiss offeriert was die Gelegenheit bot noch etwas zu diskutieren bevor man sich wieder verabschiedete.



P 1000782



P 1000783